



# だるまなどの露店がずらり

## 1月9日に本町通りで初市まつり

新春恒例の「初市まつり」が、一月九日、国道50号本町通りを中心に開催されます。お焚きあげや渡御行列のほか、だるまなどの露店が並び、多くの人でにぎわいます。

なお、この様子は当日の午後三時から四時まで、群馬テレビで生中継します。

**古たるま供養（お焚きあげ）**  
午前十時三十分から正午まで、八幡宮境内（本町二丁目）で古

### 渡御行列

午前十一時から正午まで、八幡宮から「市神様」の渡御行列が出発。木やりやみこし、てんぐや大獅子などの行列が、中心商店街を練り歩き、仮宮（東和銀行本店・憩いの広場）まで行進します。

**本町通りを中心に露店が出店**  
午前十時から午後十時まで、

### 無料おまつりバスを運行

午前十時から午後九時まで、中央大橋西駐車場と前橋テルサ前バス停（千代田町二丁目）の間を約十分間隔で、無料おまつりバスが運行します。

### 本町通りなどが交通規制

午前九時から午後十一時まで、中心商店街全域が交通規制されます。国道50号本町通りも通行できなくなるため、路線バスは始発から三回、臨時のバス停を損保ジャパン前橋ビル前、東京電力群馬支店前、城東町一丁目、千代田町三丁目、岩内前（群馬中央バスのみ）の五カ所に設置します。また、マイバスは終日三回運転し損保ジャパン前橋ビル前に臨時バス停を設置、運行



売り買いもにぎやかに

時間を二時間延長します。なお臨時タクシー乗降場を立川町通りのパークヒルズ千代田に設置します。

### 5カ所に避難路

初市まつり区域内で事故が発生した場合、本町通りに五カ所の避難路を設けます。場所は緑色灯で表示。万のときは、指示に従ってください。

…問い合わせは商業観光課 890 6606へ。



市職員が防犯パトロール車で巡回

# みんなで進めましょう 安全で安心なまちづくり

## 基本条例が制定されました

「前橋市安全で安心なまちづくり推進条例」が十二月十二日に施行されました。

この条例は、犯罪被害を未然に防ぎ、市民の皆さんが安全で安心に暮らせるまちをつくるために必要なことを定め、防犯や安全に対する意識の高揚を図り、安全安心な生活の実現を推進することが目的です。

市では、まちの安全市民連絡会議の設置や市民の自主的な防犯活動の支援、活動に貢献した個人や団体の表彰など、皆さんと協働して安全・安心なまちづくりを進めていきます。なお、条例の概要などは次のとおりです。

### 基本理念

安全で安心なまちづくりを推進するため、市・市民・事業者がそれぞれ密接な連携を図りながら協働します。また、お互いが協力し合う良好なコミュニケーションを作っていきます。

**市・市民・事業者の責務**

市 国・県・警察署・関係団体と密接な連携をとり、安全で安心なまちづくりに関する施策の実施、市民・事業者の自主的な防犯活動に対し助言や協力を行います。

市民 犯罪に遭わないように日常生活で安全の確保に努めましょう。市の防犯施策などへの協力をお願いします。

事業者 事業活動の安全に努めましょう。市の防犯施策などに協力してください。

…問い合わせは生活課 890 6238へ。

## 交通バリアフリー基本構想を策定

市では交通バリアフリー基本構想を策定しました。その概要をお知らせします。なお、この構想に基づき、平成二十二年までに各事業が事業計画を策定・実施してまいります。

### 基本構想概要

**JR前橋駅周辺を重点に**

市では交通バリアフリー基本構想を策定しました。その概要をお知らせします。なお、この構想に基づき、平成二十二年までに各事業が事業計画を策定・実施してまいります。

**重点整備地区** JR前橋駅を中心に半径約一 特定経路 JR前橋駅北口～前橋赤十字病

院 県庁、市役所、群馬中央総合病院 JR前橋駅南口～県立盲学校、三つ学校など 主な特定事業 JR前橋駅舎エレベーターの設置、駅構内とバス停留所の案内誘導設備の設置など 道路特定事業 視覚障害者誘導用ブロックの改修や適正な再配置、スムーズな歩行者動線の確保など

## 市民文化会館で環境問題講演会

### 野中ともよさんを招いて



講師の野中ともよさん

環境問題講演会を開催します。ご問題は、近年環境問題の一つとして地球規模での関心が高まっています。今後はさらに地球環境の保全や限られた資源の有効利用の観点に立つた、ゴミの減量・資源化への積極的な取り組みが必要です。今回はジャーナリストで三洋電機代表取締役会長兼最高経営責任者の野中ともよさんを招きます。

また当日は第一回まえばし水と緑の環境表彰式を行います。

日時 2月23日 午後7時～9時 会場 市民文化会館 対象 一般、六百人（抽選） テー

### 新春恒例の出初め式

## 消防隊行進やはしご乗り



はしご乗りの見事な技を披露

新年を迎え、消防隊員の団結と士気の高揚を図る恒例の出初め式を開催。隊員の姿勢服装点検や分列行進、前橋鷹伝統文化保存会と前橋鷹工業組合のはしご乗りなどが披露されます。

なお、式典に伴い、県庁前通りは正午から午後四時まで通行止めになりますので、ご協力をお願いいたします。

日時 1月8日 午後1時～3時 会場 県庁前通り（群馬会館前）秋葉写真館前交差点（内容）幼年消防クラブ鼓笛演奏、分列行進、はしご乗りなど

…問い合わせは消防本部警防課 220 4511へ。

## パブリックコメントを実施します

### 高齢者施策の意見を募集

本市の高齢者施策の基本となる第三期「まえばしスマイルプラン」は平成十八年四月から三年間の計画で、本市の高齢者施策や介護保険事業の基本となるものです。皆さんの意見をお寄せください。いただいた意見には、本市の考えを整理してホームページ、市役所情報公開コーナー、各支所・地区公民館、また、本市ホームページにも掲載、意見の提出に所定の用紙に住所・氏名・意見を記入し、各閲覧場所へ直接、または、市役所介護高齢福祉課へ郵送、ファクス（243 4027）、Eメール（kago\_koutei@city.mabashi.gunma.jp）

…問い合わせは介護高齢福祉課 890 6152へ。



誰もが利用しやすく

交通安全特定事業：バリアフリーに対応した歩行者信号機の設置など その他：バリアフリー

啓発活動、広報活動の実施などパブリックコメント実施結果基本構想概要策定に当たっては、パブリックコメントを実施。その結果、八件の意見が寄せられました。これは、構想の概要と合わせて一月三十一日、まで市役所情報公開コーナー、交通対策課、各支所・地区公民館、ホームページで見ることができま

…問い合わせは交通対策課 890 6262へ。